

Boletín de Prensa

05 de junio de 2024

CFE-BP-044/24vF

LA CFE OBTIENE CERTIFICACIÓN INTERNACIONAL DEL *INSTITUTE OF INTERNAL AUDITORS* POR LAS BUENAS PRÁCTICAS ENTRE SU PERSONAL AUDITOR

- La CFE es la primera institución en obtener una certificación internacional en Auditoría Interna.

La Comisión Federal de Electricidad obtuvo la certificación mundial por cumplir con las Normas Internacionales para la Práctica Profesional de la Auditoría Interna y el Código de Ética del *Institute of Internal Auditors* (*The IIA*, por sus siglas en inglés).

A través del Instituto Mexicano de Auditores Internos, A.C., la CFE logró este certificado de reconocimiento, que deja clara la calidad de los Auditores Internos con los que cuenta la empresa.

La certificación está diseñada para auditores internos y profesionales en la administración de riesgos, con la responsabilidad y experiencia en proporcionar aseguramiento de riesgos, procesos de gobierno, aseguramiento de calidad o la auto-evaluación de control.

Rubén Cuevas Plancarte, director Corporativo de Administración de la CFE, destacó que este reconocimiento es el primero en su tipo que es otorgado a una secretaría de Estado después del Banco de México.

Por su parte, Ricardo Gutiérrez Calderón, auditor interno de la CFE, orgullosamente entregó al director general, Manuel Bartlett Díaz, dicha certificación, además resaltó la labor de los auditores de la Comisión para identificar riesgos, detectar áreas de mejora y asegurar la eficacia y eficiencia de las operaciones internas.

Para concluir, Bartlett Díaz resaltó el trabajo de los Auditores que han estado en cada proceso, obra y proyecto, para hacer constar el buen manejo de recursos y operaciones. "Ustedes han sido garantía y se los agradezco", concluyó.

—oOo—



Comisión Federal de Electricidad®

Coordinación de Comunicación Corporativa



cfe.mx

 [@CFEmx](https://twitter.com/CFEmx)

Río Lerma 334, Col. Cuauhtémoc C.P. 06598, Ciudad de México
conm. 52.29.44.00 ext.92005